
働き方改革への対応と人事管理についての質問 （ 土屋勝浩 議員）

住みたい・住み続けたい上田市を目指すことについての質問 （ 半田大介 議員）

市政についての質問　 （ 佐藤論征 議員）

（ 三井和哉 議員）

市政についての質問　 （ 松尾　卓 議員）

市政についての質問　 （ 金子和夫 議員）

市政についての質問　 （ 佐藤清正 議員）

市政についての質問　 （ 小坂井二郎 議員）

市政についての質問　4

(1) 各種人口データに基づく将来への施策
(2) 保育施策
(3) 放課後児童クラブ、学童保育等の子どもの居場所
(4) 子育て・教育予算
(5) 青年層からの市政への提案

(1) 移住定住について
(2) 発達相談センターでの相談と教職員の発達障害に対する見識向上に
     ついて

(1) 災害時における広域避難場所の開錠・開設
(2) 市職員の消防団加入と消防団員の確保策
(3) 移住者の自治会参加

(1) 消防団について
(2) 運転免許証自主返納者等への支援について
(3) 災害時を含めた市民の通信手段の確保について

(1) 大舞台に出場するスポーツ選手への支援と市長表彰
(2) 上田市スポーツ施設整備基本構想におけるサッカー場建設

1
(1) 長時間労働の抑制と勤務時間の管理
(2) 正規・非常勤職員の格差是正
(3) 人事評価制度等の現状

2

3

5

6

7

8

(1) 新年度予算について
(2) 固定資産税について
(3) 下水道等の環境整備と負担の公平性について

(1) 障がい者の雇用と支援制度について
(2) 商工業振興プランについて
(3) ＶＲ（バーチャルリアリティー・仮想現実）を活用した観光振興について
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（ 池田総一郎 議員）

市政についての質問　 （ 松山賢太郎 議員）

　

（ 池上喜美子 議員）

市政についての質問　 （ 金沢広美 議員）

市政についての質問　 （ 西沢逸郎 議員）

市政についての質問　 （ 久保田由夫 議員）

（ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問　 （ 原　栄一 議員）
(1) 上田市における企業誘致と起業・創業支援の施策について
(2) 大河ドラマ「真田丸」終了後の観光振興とインバウンドについて

16

(1) 糖尿病予防について
(2) 医療費の負担軽減について
(3) 特別支援教育の充実について

市政についての質問15

(1) 国際キャンプ地等誘致推進とイタリアとの文化交流について
(2) 文化庁が進める文化プログラム（beyond2020プログラム）の推進につい
     て
(3) 集落支援員制度について

(1) 地域経済について
(2) 高齢者施策の充実について
(3) 地域防災・減災について

(1) 母袋市政について
(2) 地域内分権について
(3) 子どもの貧困対策について
(4) 市役所庁舎改修・改築事業について

14

9

10

(1) 国民健康保険事業について
(2) 地域医療について
(3) 平和行政について

市政についての質問

市政についての質問

(1) 小学校英語の教科化について
(2) 市内中学校の部活動について
(3) 別所温泉地区の振興について
(4) 運転免許証自主返納に向けた地域交通の環境整備について

(1) 中学校の情報発信体制の充実について
(2) 中学生の放課後活動の改善・充実について

12

13

11
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（平成３０年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問　 （ 渡辺正博 議員）

市政についての質問　 （ 宮下省二 議員）

市政についての質問　 （ 松井幸夫 議員）

上田市消防団についての質問 （ 林　和明 議員）

（ 井沢信章 議員）

（ 深井武文 議員）

市政運営についての質問 （ 尾島　勝 議員）23
(1) 市政運営について

(1) 母袋市政について
(2) 空き家対策について

(1) 平成30年度一般会計予算（案）について
(2) サントミューゼの会場使用料について
(3) 長野大学の施設整備費について
(4) 教育長人事について
(5) 農道及び農業用水路事業について
(6) 降雪時の橋の歩道の除雪について

18

19

17

21

22

(1) 武石地域総合センターの整備について
(2) 特別支援学級について
(3) 移住定住について

(1) 上田市消防団の支援について

(1) サントミューゼの運営と子どもアトリエについて

20

サントミューゼの運営と子どもアトリエについての質問

市政についての質問
(1) 市内旧町村部の過疎化防止対策について
(2) 市長が職員へ託したい思いについて
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